

Travaux publics participa à la cérémonie de l'inauguration du barrage de Sidi Saad, le plus important projet de coopération canado-tunisienne; le ministre des Postes représenta le Gouvernement canadien aux funérailles du Président Boumediène d'Algérie.

Si la coopération au développement demeure l'essentiel de nos rapports bilatéraux avec l'Afrique francophone, l'année 1978 a tout de même été marquée par une intensification de nos échanges commerciaux avec cette partie du globe. Il y a lieu de souligner à titre indicatif la ligne de crédit de \$1,2 milliard accordée à l'Algérie et celle de \$150 millions ouverte au Gabon.